

MADRID - VIVIENDA MUNICIPIOS

Alcobendas inaugura su Foro de vivienda pública para debatir dónde construir

Alcobendas, 7 abr (EFE).- Alcobendas ha convocado la primera sesión de su recientemente configurado Foro de la vivienda pública en Alcobendas, con un encuentro inicial que se celebrará el próximo día 17 y en el que se iniciará el plan de diseño de un programa de vivienda pública que satisfaga las necesidades de la ciudad.

La cita se desarrollará desde las 17:00 horas en el salón de Plenos del Ayuntamiento y está abierta a todos los vecinos de la localidad.

El objetivo de este foro es crear un espacio en el que se expongan "realidades y proyectos concretos" sobre la vivienda pública en Alcobendas, para posteriormente someterlos a debate, explica el Consistorio en un comunicado.

"Alcobendas necesita viviendas", dice el Ayuntamiento pero destaca que ha agotado el suelo disponible para la construcción de viviendas de protección, a excepción del desarrollo de Los Carriles.

Debido a estas limitaciones, consideran necesario hacer un "profundo análisis" que permita establecer cuáles son los criterios que se deben seguir a la hora de agotar ese escaso suelo en el que se puede construir.

Para ello, se contará con expertos en materia de vivienda y representantes de todos los grupos políticos con representación en la Corporación municipal, además de los ciudadanos que se quieran sumar, siempre que estén empadronados en Alcobendas.